

24Jam

Paska Hadiri Acara Bulan Bung Karno, Gusriyandi Rifai :Rapatkan Barisan Menuju Partai Pemenang Menuju HATTRICK!

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

Jun 26, 2023 - 16:16



Paska Hadiri Acara Bulan Bung Karno, Gusriyandi Rifai :Rapatkan Barisan Menuju Partai Pemenang Menuju HETRIX!

BUNGO - Ketua Umum PDI Perjuangan (PDIP) Megawati Soekarnoputri menyambut hangat sejumlah menteri Kabinet Indonesia Maju dalam acara puncak Bulan Bung Karno di GBK Senayan, Jakarta. Selain menteri, hadir juga petinggi parpol koalisi pemerintah.

Bakal Calon Presiden (Bacapres) Ganjar Pranowo hadir acara Bulan Bung Karno di Stadion Utama Gelora Bung Karno 2023 (GBK) Jakarta, Ia disambut

langsung para elite Partai PDIP dan dijamu di ruang VVIP.

Adapun tema yang diusung tentang 'Kepalkan Tangan Persatuan untuk Indonesia Raya'.

Tak terkecuali ketua DPC partai PDIP Bungo Gusriyandi Rifai juga turut hadir dalam perhelatan Akbar tersebut yang diselenggarakan di GBK pada Sabtu (24/06/23) Lalu.

Bakal Calon Presiden (Bacapres) Ganjar Pranowo hadir acara Bulan Bung Karno di Stadion Utama Gelora Bung Karno (GBK) Jakarta, Sabtu (24/6/2023). Ia disambut langsung para elite Partai PDIP dan dijamu di ruang VVIP.

Sebelum hadir di GBK, Ganjar sempat blusukan di pasar Anyar Bahari, Jakarta Utara, Sabtu (24/6/2023) pagi.

Dia berkeliling di dalam pasar Anyar Bahari sambil sesekali mengapa para pedagang.

Ketua DPP PDI-P Puan Maharani dalam sambutannya memberi kode terkait kehadiran bakal cawapres Ganjar Pranowo di acara tersebut.

"Bisa saja dari orang-orang yang kemudian yang nanti hadir merupakan bacawapres-bacawapres dari bacapres PDI Perjuangan yang belum pernah saya sebutkan, atau mungkin belum kelihatan," kata Puan Maharani saat meninjau persiapan acara di SUGBK, Kamis (22/6/2023).

"Ya biasanya PDI Perjuangan itu kalau bikin kejutan itu enggak pakai tanda-tanda tapi mendadak, namanya kejutan ya begitu," sambungnya.

Desela-sela kepulangan ketua DPC PDIP Bungo Gusriyandi Rifai dari acara tersebut ia menyampaikan, sesuai dengan instruksi dari ketua umum menugaskan kepada kader-kader banteng untuk terus bersosialisasi ke masyarakat guna kemenangan Ganjar.

" Ya kami ditugaskan oleh ketua umum khususnya untuk para kader - kader di daerah, untuk terus turun langsung ke masyarakat untuk melangsungkan sosialisasi guna kemenangan Ganjar Pranowo sebagai presiden 2024 dari partai PDIP atau partainya wong cilik ", Ungkapnya.

Ia juga menambahkan, tidak hanya untuk Ganjar saja tapi untuk semua kader dari partai PDI Perjuangan pada pileg 2024 baik untuk DPR RI, DPRD provinsi, serta kabupaten mari kita menangkan pemilu nanti, dan menjadikan partai PDIP sebagai partai pemenang menuju HATTRICK di 2024 mendatang.(Dya)